

子供の「やる気」を育てるには…?

「子供がなかなか勉強しない」とは、ほとんどの親に共通の悩みであろう。子供の「やる気」を育てるには一体どうしたらいいのか。理想的な個人教育で近年実績を伸ばし、九州全域及び中国地方の進学校に通う生徒やその保護者から、厚い信頼を得ている「個人教育会」のお一人に尋ねた。

「やる気が出ない」理由を探る。

「やる気が出ない」
のはどうして
なのでしょ?か?

古瀬 子供が勉強しないと
ついつい「急げている」と決め
付け、厳しく怒る場合が多い
と思います。しかし、「怠惰」と
決めつけでは解決には至りま
せん。「強制的に勉強させら
れるのは小学生まで。中学生
以上は反抗期も激しくなるの
で、頭」なのは逆効果です。や
る気の芽を育てつまんで引き
上げる」とは出来ません。良
い土壌で、良い水をやり、良い
肥料をやり…「やる気」が
生まれるようにしてあげる必
要があります。

義経 私たちは、「やる気を
育てる」とも教育者の務め
であると考えます。確かに、難

しい取り組みですが、この問
題を見据えなければ、本当に
成績不振の生徒が、信念を
持つ勉強し始める」とはな
いし、成果も出ないので。

古瀬 「やる気がない」と言
われる生徒さんと話をしても
ると、大抵の子は心中では
「なんとかしたい」と思ってい
ます。しかし、「どうして…」か
分からぬ、「自信がない」な
ぜ勉強しないといけないのか
分からない、「親に言われると
やる気がしない」「学校の人間
関係などに悩みがある」など、
様々な要因が見えます。その
要因から様々な取り組みを
探っていくのです。

具体的に
どんな取り組みが
ありますか?

義経 「どうしていいかわから
ない」生徒には、日頃の「勉
強の仕方」を教えます。進学校
で伸び悩む生徒は、速度が早
く難易度の高い授業に慣れな
状態です。自力ではうまく勉
強の計画を立てることも難し
いです。「課題をどう消化す
る」と効率が良いか、「優先順位
は何か」など、どう勉強すれば
今の状況から定期考査で目標
点が取れるかを、専門家があ
る点に考えてあげる必要があります。
「何をすべきか」が分かつ
て初めて、生徒は迷いなく勉
強できるのです。

「自信がない」生徒には、小
さな目標を設定し、達成する機
会を作る事が重要です。学校
や塾の先生には、厳しく怒つ
つき、過去には家庭内暴力に
て生徒を発露させようとすると
方も多いですが、逆に心が傷
つき、過去には家庭内暴力に
发展したケースもありました。
生徒の性格を見極め、叱咤と
激励をうまく使い分ける必要
があります。

古瀬 「勉強する意図がなか
らない」生徒には、進路指導を
実施し、明確な目標設定をサ
ムがあります。取り組みます。提携している

「やる気」を促す対策とは?



関連手 西日本広告社 益野明廣



上記の対策を講じる
講師とその指導
スタイルは?

古瀬 学習指導に実績が高く、
かつ生徒心理を熟知し、その子
の通う学校に詳しい講師が担
当します。また、前述の「やる気」
対策があるからこそです。個
人指導があるからこそです。

古瀬 当会は、中堅トップ
クラスの進学校まで幅広く対
応します。受験に関しても、中
堅の私立大学へ難関国立大学
まで対策が可能です。また、中
堅の進学校の場合、適切な進
路指導が行われていない場合
もあります。その際は、私たち
が希望校選択から通級作りま
で責任を持って丁寧にアドバ
イス出来ますので、学校より頼
もしいかもしませんよ。

古瀬 欠点などで通級が危
い場合の緊急対策にも強い
ので、「いろ」と言う時の「駆け込
み寺」ともよく言われます。

古瀬 まだ、「やる気」の問題
から、不登校に陥る生徒も増
えています。私たちも職員も心
理ケアの有資格者ですし、心
療内科医とも提携しています
ので、専門的にアドバイスでき
ます。私たちも子育て全般の
お悩みにお答えしますので、
何でも相談ください。家族
みんなさんの笑顔こそ、本人の
「やる気」の最大の原動力にな
りますから。

理想的な学習指導とは?

古瀬 まだ、「やる気」の問題
から、不登校に陥る生徒も増
えています。私たちも職員も心
理ケアの有資格者ですし、心
療内科医とも提携しています
ので、専門的にアドバイスでき
ます。私たちも子育て全般の
お悩みにお答えしますので、
何でも相談ください。家族
みんなさんの笑顔こそ、本人の
「やる気」の最大の原動力にな
りますから。



古瀬元博氏
西日本広告社アドバイザー

「学校の人間関係などに悩
みがある」生徒には、時には学
校とも連携し、いじめ等の問題

を取り組みます。提携している
提携心療内科医の紹介
アンジェ心療クリニック
(精神科・心療内科)
院長 諸江 健二氏

PES個人教育会 生徒達の心身を支えるスタッフ

提携心療内科医のご紹介
アンジェ心療クリニック
(精神科・心療内科)

院長 諸江 健二氏

提携心療内科医のご紹介
アンジェ心療クリニック
(精神科・心療内科)

院長 諸江 健二氏

古瀬様のこころや脳の疲れは突然に起こるものではありません。周囲の大人は誰が疲れてよく考えれば、それまでに気落としたサインが必ず見つかることです。なぜなら、疲れた体はもう一度、古瀬様の歩調に合わせて進むことが、我々大連の筋ではないかと思うのです。

成績向上は心の安定から。

提携心療内科医のご紹介
アンジェ心療クリニック
(精神科・心療内科)

院長 諸江 健二氏

提携心療内科医のご紹介
アンジェ心療クリニック
(精神科・心療内科)

院長 諸江 健二氏